



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN e.V.

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden

1. Bürgermeister der Stadt Baden-Baden
Herrn Alexander Uhlig
Marktplatz 2
76530 Baden-Baden

04.10.18

Anfrage der FBB i. S. Baustelle in der Seelachstraße

Sehr geehrter Herr Uhlig,

namens und im Auftrag der Fraktion der Freien Bürger für Baden-Baden (FBB) im Gemeinderat stelle ich hiermit die folgenden Fragen an Sie:

- 1. Wie lange wird die Seelachstraße noch von der unseligen Baustelle oberhalb der Dimpfelbachstraße halbseitig gesperrt bleiben?**
- 2. Welche Eigenmaßnahmen und welche Kosten kommen im Zusammenhang mit dieser Baustelle auf die Stadt Baden-Baden zu?**
- 3. Welches Ergebnis haben Ihre Besprechungen mit dem Bauherrn erbracht?**
- 4. Welche Gefahr geht nach wie vor für die unter ihr wohnenden Bürgerinnen und Bürger von dieser Baustelle aus? Und welcher Versicherungsträger haftet für dieses nicht unerhebliche Risiko? Ist hier Gefahr im Verzug?**

Die FBB hatte Sie mehrfach auf diese Katastrophenbaustelle angesprochen, zuletzt Anfang Mai dieses Jahres. Seinerzeit meinten Sie, dass die Dinge in Bewegung gekommen seien und "auf einem guten Wege". Tatsächlich hat sich seitdem in der Seelachstraße aber nichts getan. Seit nunmehr ca. 3 Jahren (!!) regelt dort eine Baustellenampel den Verkehr einseitig, unterhalb gammelt eine unfertige Bauruine vor sich hin (von ursprünglich geplanten drei Gebäuden auf dem Grundstück).

Es muss dringend etwas getan werden. Unseres Erachtens sind die (unter der Seelachstraße in der Dimpfelbachstraße wohnenden) Einwohner direkt gefährdet, sollte der teils weg gesprengte Hang ins Rutschen geraten.

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden · Telefon 07221/93 5777
Mail: info@fbb-baden-baden.de · www.fbb-baden-baden.de

Rechtsform: Eingetragener Verein · Registergericht Baden-Baden VR 840
Vorstand: 1. Vorsitzender: Dipl.-Kfm. Tilman Schachtschneider · 2. Vorsitzender: Prof. Dr. med. Heinrich Liesen
Sparkasse Rastatt-Gernsbach: IBAN: DE49 6655 0070 0000 424374 · BIC: SOLADES1RAS

Vor allem: Alle oberhalb der Baustelle wohnenden Bürger werden seit 3 Jahren (!) durch die halbseitig gesperrte Seelachstraße belästigt. Zu Stoßzeiten kommt es zu langen Wartezeiten.

Sichtbar ist für die Einwohner: Die Stadt tut nichts. Die Stadt lässt Ihre Bürger allein mit der Gefahr, die von der Baustelle und dem ausgehöhlten Steilhang ausgeht. Die Lage der Anwohner rund um die Baustelle scheint der Verwaltung egal zu sein.

Wir bitten Sie herzlich, die obenstehenden Fragen zu diesem Komplex zeitnah zu beantworten. Und noch wichtiger: Wir bitten Sie dringend, die Situation rund um diese Baustelle zu sanieren.

Wegen der Dringlichkeit dieser Angelegenheit bitte ich Sie, die obenstehenden Fragen bis zur nächsten Bauausschusssitzung am 11. Oktober zu beantworten.

Mit freundlichen Grüßen

Freie Bürger für Baden-Baden e.V.



Martin Ernst
Stadtrat